



# Mar

En un planeta en donde nada existía, pero a la vez todo el potencial creador estaba allí, partículas de información comenzaron a combinarse entre sí, dando lugar a un líquido incoloro, inoloro e insípido... el agua se manifestó. Un líquido que era necesario para sostener la existencia en ese planeta, como lo hace en otros.

Sí, el agua en otros planetas. En su composición química existen sustancias que predominan en muchos sectores del Universo. Elementos que en su esencia provienen de la Gran Explosión (en "poca" cantidad, por eso no reconocido, pero la necesaria y suficiente para interconectar a la existencia con la vida en diferentes dimensiones.

El potencial agua corresponde en gran medida al potencial creador. Una comparación eficaz sería la Nada, donde El Todo se crea. Donde la Nada es el agua, y el Todo es la vida. La cantidad de agua en cada planeta es proporcional a la cantidad de vida que el planeta puede albergar.

Así la Tierra se convierte en un lugar en el universo repleta de vida. Y se le da el nombre de "mar" a la masa de agua que sustenta esa vida.

Aquí lo importante de entender es el hecho de que los mares (luego veremos qué pasa con los océanos) cumplen un gran rol para el planeta y para el cosmos: sostienen la creación y el crecimiento de la vida.

El mar te impulsa a vivir y a crecer. Su potencia en el movimiento (olas, mareas, vaivén) se conecta con tu propio movimiento, que vamos a visualizarlo en las piernas. Tus piernas conectadas a una esencia de sostén y crecimiento. Gracias a ellas puedes estar sostenido en cuerpo, de pie ante la vida, y gracias a ellas creces en cada paso, caminas la vida, la descubres y te posicionas en ella.

Así tus piernas para el cuerpo, son como el mar para el planeta. Y como el movimiento en onda lo es para el Universo.

El campo energético del universo se presenta con un movimiento particular, que en base, podríamos verlo como ondas. Las ondas se mueven a diferentes velocidades y diferentes amplitudes. Pero en sí son ondas, así como las olas del mar. Así como el andar de tus piernas sobre el suelo.



Existe tanto por hablar de esta Puerta, pero tan simple de entender: hay un movimiento que nos sostiene y nos da fuerza para crecer y vivir. Hay un movimiento que se presenta en cada paso, en cada ola, en cada onda... en cada instante tienes la posibilidad de conectarte con él, con el ritmo que elijas. Si lo elijas, tu vida comenzara a ser caminada sobre ese flujo universal, infinito y abundante.

Pregúntate a cada paso: ¿sobre dónde estoy caminando? Y te darás cuenta que para conectarte con el flujo del movimiento cósmico no necesitas caminar ni correr (con tus piernas) porque la vida por si misma te tomara y te sostendrá.

Puerta de tu cuerpo: piernas.

